



**SAMEDI 11 NOVEMBRE**

Chai du château de Girard (Mèze)

**19h : Apéro Jazz avec Marema**

En partenariat avec la ville de Mèze

Entrée adulte 8 € / enfant - de 12 ans 5€



Marema, la nouvelle voix du Sénégal, prix RFI 2014, porte haut le drapeau d'une génération d'artistes féminines en Afrique de l'Ouest. Dans un style afro-pop, elle va nous embarquer dans son univers acoustique.

Dès 19h, venez la découvrir autour d'un verre de vin, d'une bière bio et d'une assiette de tapas du terroir de Thau pour un apéro entre amis et un concert à 20h.

**DIMANCHE 12 NOVEMBRE**

Cinéma Le Taurus (Mèze)

**17h à 19h** / billets sur place 3 à 7 €

**Film-débat "Nouveau Monde" animé par Thierry Salomon, en présence du réalisateur Yann Richet (en partenariat avec la ville de Mèze)**

Ce road-movie écologiste nous guide sur les traces de son réalisateur. Pendant 4 ans, il a parcouru la France à la recherche des personnes et initiatives qui portent l'espoir d'une société plus solidaire, d'un monde meilleur.

**MARDI 14 NOVEMBRE**

Médiathèque Montaigne (Frontignan)

**18h30 à 20h :**

**Eco-dialogue "La décentralisation de la production d'énergie : qu'avons-nous à y gagner ?"**

Avec Grégory Lamothe (Comwatt), Sylvain de Smet (Fronticoop et Thau Energie) et Paul Amouroux

Prendre le contrôle de sa facture d'énergie et adopter une consommation plus respectueuse de l'environnement, c'est possible !

Cette rencontre-débat permettra de faire le point des possibilités de production locale d'énergie, individuelle ou collective, tout en veillant à mieux consommer l'énergie.

L'énergie en circuit-court peut devenir une réalité, grâce à des acteurs locaux comme Comwatt, Fronticoop et Thau Energie.

Paul Amouroux témoignera en tant que particulier de sa propre expérience de producteur de son électricité verte, à domicile.



**VENDREDI 17 NOVEMBRE**

Médiathèque Stéphane Hessel (Loupian)

**17h :**

**Projection Ciné'Art "Même les choses invisibles se cachent" de Jean-Baptiste Durand, en présence du réalisateur**

Le réalisateur dresse un portrait de l'artiste peintre Abdelkader Benchamma. Ce film invite à l'immersion au cœur de l'acte de création de l'artiste (projection dans le cadre du Mois du film documentaire).

**VENDREDI 17 NOVEMBRE**

Salle Saint Louis (Montbazin)

**20h à 21h30 :**

**Eco-dialogue "La biodiversité dans nos assiettes, le miel et le vin"**



Passionnés et engagés, trois invités témoigneront de leur engagement pour une alimentation saine et respectueuse de l'environnement comme producteurs de deux aliments au cœur de l'histoire de notre territoire : le miel et le vin. Antoine Caron, apiculteur à Montbazin, a décidé d'apporter ses compétences scientifiques de chimiste à l'Union Nationale de l'Apiculture Française. Pour Julie et Laurent Braujou, viticulteurs bio à Fontès, la maîtrise de leur production, depuis la plantation du vignoble jusqu'au produit fini, le vin, est essentielle

Rencontre animée par Thierry Salomon.